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Коротко: Лесной 

Устав не допускает 
вольностей

Итоги выборов - подведены

В АПРЕЛЕ депутаты Думы городского округа «Город 
Лесной» проводят прием граждан по личным вопросам. 
1 апреля жителей города ждет Юрий Васильевич Иванов, 
8 апреля – Александр Александрович Городилов, 15 
апреля – Сергей Иванович Черемухин, 22 апреля – Юрий 
Иванович Шупенько, 29 апреля – Светлана Евгень-
евна Вахрамеева.

Напоминаем, что прием проводится по четвергам с 17 
до 19 часов, записаться можно по средам по телефону 
3-74-51.

Соб. инф.

ТАК НАЗЫВАЕТСЯ выставка-конкурс детских творче-
ских работ, посвященных самому светлому празднику – 
Воскресению Христову.

До 26 марта в детской библиотеке будут принимать кон-
курсные работы. 28 марта в 14 часов выставка откроет-
ся и будет работать в течение двух недель. А 4 апреля в 
12 часов на территории городского храма начнется празд-
ник, где и будут вручаться награды лауреатам и участни-
кам конкурса творческих работ. Приглашаем всех желаю-
щих принять участие в конкурсе и разделить со всеми пас-
хальную радость!

ПРИХОД ХРАМА во имя святого праведного Симеона 
Верхотурского и Центральная городская детская библио-
тека им. Гайдара.

ЗА 4 МЕСЯЦА на строительство православного храма 
в Лесном лесничанами собраны следующие средства: к 
21 октября 2009 г. на счете находилось 805403 руб.; к 15 
февраля 2010 г. – 1181888 руб. Таким образом, за эти 4 
месяца собрано 376485 руб. Из них: приобретено в хра-
ме «именных кирпичиков» – на 105600 руб., снято из кру-
жек, находящихся в храме, – 217784 руб., снято из кружек, 
установленных в магазинах города, и перечислено инди-
видуально – 53101 руб.

Снятие всех кружек проводится комиссионно. Пожерт-
вования перечисляются в банк на специальный счет.

С 1 марта возобновлены работы по строительству храма.
Ирина ИОРДАН, 

секретарь Попечительского совета.
 

27 МАРТА отмечается День внутренних войск МВД Рос-
сии. В России до начала 19 века не было специальных 
вооруженных формирований для охраны порядка и обе-
спечения безопасности населения. В основном этим зани-
мались команды из солдат, негодных к строевой службе. 
Сегодня внутренние войска – одна из важнейших частей 
охранной системы российского государства. Своим само-
отверженным трудом они обеспечивают безопасность на-
шего Отечества, стоят на страже правопорядка, защищая 
права и свободу граждан.

В Лесном есть часть, относящаяся к внутренним вой-
скам: 27 марта впервые пройдет городской праздник вой-
сковой части 3275. Инициатива принадлежит членам об-
щественного Совета ветеранов локальных войн. Отдел 
культуры Лесного и командование части инициативу под-
держали.

Праздник состоится на площади ДТМ «Юность». В 
программе: демонстрация военной техники, показатель-
ные выступления военнослужащих. Начало в 11 часов. 
Приходите!

Татьяна САИТОВА.

18 МАРТА по оконченному производством уголовно-
му делу по обвинению гражданина Л. в совершении пре-
ступления, предусмотренного ч.1 ст.105 УК РФ (убийство), 
предварительное следствие по которому осуществлялось 
следователем Качканарского МСО СУ СК при прокуратуре 
РФ по СО, Городским судом г. Лесного был вынесен обви-
нительный приговор, согласно которому гр-н Л. был при-
знан виновным в совершении указанного преступления и 
осужден к 8 годам лишения свободы с отбыванием нака-
зания в исправительной колонии строгого режима.

П. ЗЕНКОВИЧ, СЛЕДОВАТЕЛЬ по особо важным де-
лам Качканарского межрайонного следственного отдела 
Следственного управления Следственного комитета при 
прокуратуре РФ по Свердловской области.

ПО ВОПРОСАМ взимания налога с владельцев транс-
портных средств необходимо обращаться в налоговую 
службу города Лесного, кабинет № 101 (тел. 3-19-25): 
понедельник-вторник с 9.00 до 12.00, среда-четверг с 
14.00 до 17.00.

ГИБДД города Лесного своевременно передает инфор-
мацию в налоговую службу и справок для владельцев 
авто- и мототранспорта по налоговым сборам не выдает.

ГИБДД Лесного.

В понедельник, 22 марта, 
в конференц-зале администрации 
Лесного состоялись публичные 
слушания по проекту изменений 
и дополнений,  вносимых в Устав 
городского округа «Город Лесной».

На слушаниях председательствовал 
Евгений Гущин, присутствовали депута-
ты городской Думы, представители адми-
нистрации, руководители городских орга-
низаций, партий и движений, обществен-
ность.

Основным докладчиком выступила Еле-
на Бушуева, руководитель юридического 
отдела администрации Лесного. Поправки 
в Уставе, как обычно, вызваны изменени-
ями в действующем законодательстве – в 
данном случае в законе о местном само-
управлении, законе об энергосбережении, 
а также в связи с принятием закона о тор-
говле. В некоторых статьях лишь уточне-
ны формулировки, но есть и принципиаль-
ные поправки.

О муниципальной 
пожарной охране

Из статьи 7.1 «Права органов местно-
го самоуправления на решение вопросов, 
не отнесенных к вопросам местного значе-
ния» исключается такое полномочие, как 
участие в организации и финансировании 
проведения на территории ГО обществен-
ных работ для граждан, испытывающих 
трудности в поиске работы, а также вре-
менной занятости несовершеннолетних 
граждан в возрасте от 14 до 18 лет. Это 
полномочие исключено из закона о мест-
ном самоуправлении, но оставлено в зако-
не о занятости, то есть заниматься реше-
нием этого вопроса можно только за счет 
доходов местного бюджета.

Права органов местного самоуправле-
ния дополнены таким полномочием, как 
создание муниципальной пожарной охра-
ны. Все полномочия и права, которые со-
держатся в этой статье, могут быть реа-
лизованы исключительно за счет доходов 
местного бюджета.

Однако заместитель главы по ГО и ЧС 
Евгений Кынкурогов выразил сомнения в 
целесообразности внесения такой поправ-
ки. Есть федеральный закон «О пожарной 
безопасности», а также закон о ЗАТО, со-
гласно которым у нас вопросами пожаро-
тушения и профилактики призваны зани-
маться только специализированные фе-
деральные противопожарные подразделе-
ния – наше Управление ФПС №6.

– На мой взгляд, – подчеркнул Евгений 
Сергеевич, – принимая в Устав это допол-
нение, мы противоречим Федеральному 
закону о пожарной безопасности.

У нас есть мощнейшее подразделение, 
которое прекрасно справляется со свои-
ми профессиональными обязанностями, 
и нет необходимости создавать еще муни-
ципальную пожарную охрану, даже если у 
нас найдутся в бюджете на это средства...

И предложил с этими вопросами ра-
зобраться основательно: Устав – это не 
тот документ, в котором можно допускать 
вольности.

Об энергосбережении
В статью 8 внесено полномочие орга-

нов местного самоуправления по утверж-
дению и реализации муниципальных про-
грамм в области энергосбережения и по-
вышению энергетической эффективности; 
по организации и проведению энергетиче-
ского обслуживания многоквартирных до-
мов, помещений, которые составляют му-
ниципальный жилищный фонд в границах 
муниципального образования; по органи-
зации и проведению  мероприятий, пред-
усмотренных законодательством об энер-
госбережении и о повышении энергетиче-
ской эффективности.

О Думе
Статью 25 «Полномочия, основания и 

порядок прекращения полномочий Думы 
ГО» предлагается дополнить таким осно-
ванием, как нарушение срока издания му-
ниципального правового акта, требуемо-
го для реализации решения, принятого 
путем прямого волеизъявления граждан. 
Проще говоря, Дума обязана издать о ре-
шении референдума соответствующий 
муниципальный правовой акт. В случае 
если Дума уклонилась от этого, то насту-
пает основание для прекращения ее пол-
номочий.

Досрочное прекращение полномо-
чий депутатов (ст. 28) дополняется таким 
основанием, как призыв на военную служ-
бу или направление на альтернативные 
гражданские службы – в случае если в со-
ставе депутатского корпуса окажутся де-
путаты призывного возраста.

По закону о торговле
К полномочиям администрации ГО до-

бавлено такое полномочие, как разработ-
ка и утверждение схемы размещения не-
стационарных торговых объектов – в свя-
зи со вступлением в действие закона «О 
торговле РФ».

О главе администрации
Сейчас в законе о местном самоу-

правлении и, соответственно, в нашем 
Уставе будет предусмотрено, что кон-
тракт с главой администрации ГО (Сити-
менеджером) заключается на срок полно-
мочий Думы, принявшей решение о назна-
чении лица на должность главы админи-
страции, но не менее чем на 2 года. До 
этого у нас было предусмотрено, что кон-
тракт заключается на срок полномочий 
главы ГО. Различия принципиальные.

Право для прокуратуры
Поправка в статью 53 «Порядок подго-

товки и принятия (издания) муниципаль-
ных правовых актов» предлагает к субъ-
ектам правотворческой инициативы отне-
сти и органы прокуратуры, тогда как ра-
нее субъектами являлись только депута-
ты Думы, глава ГО, иные органы местно-
го самоуправления, инициативные группы 
граждан.

Эта же статья более подробно регла-
ментирует и порядок принятия решений 

Думы и главы ГО. Вкратце: Дума ГО прини-
мает решения в пределах своей компетен-
ции, и глава ГО, который исполняет полно-
мочия председателя Думы, также в преде-
лах своей компетенции принимает реше-
ния и постановления.

О безработице
Как всегда, в прениях выступил Олег Чу-

батый. В этот раз он поведал собравшимся 
о законе 317. В двух словах: акционирова-
ние комбината неизбежно повлечет за со-
бой безработицу. Так, в Новоуральске уже 
сокращено 1200 человек, у нас эта цифра 
наверняка будет больше. Но есть выход в 
виде создания целевых программ по орга-
низации новых рабочих мест, по переоб-
учению работников и т.д. Эти программы 
должны разрабатываться совместно адми-
нистрацией и комбинатом. Затем их нужно 
утвердить в Росатоме и Минфине, и на эти 
цели городу будут выделены средства.

– Я пришел с этой бумагой к Щекалеву, – 
рассказывал Олег Иосифович, – спраши-
ваю: есть такие программы? Нет таких 
программ. На днях встречался с гендирек-
тором Новиковым: где целевые програм-
мы? Он в ответ только жалуется, ничего 
толком не ответил. Как нам быть? Ситуа-
ция осложняется тем, что действие этого 
закона заканчивается в октябре. Осталось 
полгода. Если упустить момент, то пробле-
ма трудоустройства работников комбината 
ляжет на плечи города...

О пропусках 
и электронном табло

Постоянный участник всех публичных 
слушаний – ЛДПРовец Дмитрий Колпа-
ков вновь поднял проблему посещаемо-
сти публичных слушаний: чтобы они были 
эффективными, на них должно приходить 
полгорода. А для этого нужно более интен-
сивное информирование населения, для 
чего предложил задействовать обе газе-
ты и повторил мысль (с прошлых слуша-
ний) об установлении электронного табло 
в центре города с бегущей строкой, призы-
вающей народ на массовый сход.

По просьбе избирателей поднял вопрос о 
пропусках: почему горожане, проживающие 
в Лесном, имеющие ПОСТОЯННУЮ пропи-
ску, получают ВРЕМЕННЫЕ пропуска?

– Это нарушение законодательства, – 
заявил Дмитрий Михайлович, – режим не 
имеет права делить горожан на «постоян-
ных» и «временных». Наше предложение 
юридическому отделу администрации – 
заняться этим вопросом, и тогда на следу-
ющие публичные слушания придет гораз-
до больше народу, так как этот вопрос вол-
нует половину города.

И обещал подготовить соответствующие 
статьи закона по данной проблеме для но-
вого главы...

Все предложения, замечания, высказан-
ные в ходе слушаний, направлены в ко-
миссию по проведению публичных слуша-
ний, где они будут обсуждены; заключение 
будет опубликовано в прессе.

Жанна РОЖДЕСТВЕНСКАЯ.

Уважаемые горожане! Подведены 
итоги выборов депутатов Област-
ной Думы Законодательного Со-
брания Свердловской области и ре-
зультаты выборов главы городско-
го округа «Город Лесной».
Согласно итогам голосования в выбо-

рах депутатов Областной Думы приня-
ли участие 27219 избирателей нашего го-
рода, что составило 57,45% от числа из-
бирателей, внесенных в списки избирате-
лей. На выборах главы городского округа – 
25903 человек, что составило 56,15%. На 
аналогичных выборах депутатов Област-
ной Думы и досрочных выборах главы го-
родского округа, состоявшихся в 2006 году, 
приняли участие 40,1% избирателей от 
числа внесенных в списки. 214 избирате-
лей проголосовали досрочно на выборах 
главы городского округа, 731 избиратель 
по состоянию здоровья воспользовался 
правом проголосовать вне помещения для 
голосования.

От имени Лесной городской территори-
альной избирательной комиссии благода-
рю наших уважаемых избирателей за вы-
сокую явку и неравнодушное отношение к 
происходящим политическим процессам. 
Благодарю за терпение, понимание и под-
держку в период проведения этой нелег-
кой избирательной кампании.

Особая благодарность всем членам 
участковых избирательных комиссий, ко-
торые профессионально, самоотверженно 
и, главное, с неукоснительным соблюдени-

ем закона организовали и провели выбо-
ры 14 марта.

Благодарим всех, кто участвовал в под-
готовке и проведении выборов: админи-
страцию города, руководителей учреж-
дений, где располагались участковые из-
бирательные комиссии, Миграционную 
службу, Налоговую инспекцию, МЧС, От-
дел внутренних дел, отделение № 8642 
Сбербанка РФ, учреждения культуры, 

ЖКХ, средства массовой информации и 
предприятия, организовавшие торговлю 
на избирательных участках.

От души желаем всем здоровья, благо-
получия и твердой уверенности в светлом 
будущем нашей страны!

Елена ТЮГАЕВА, 
председатель Лесной ТИК.

Фото С. ЩИПАКОВОЙ.

В соответствии с поряд-
ком исчисления времени, 
который установлен прави-
тельством России, на пери-
од с 28 марта по 31 октября 
в стране вводится «летнее» 
время.

Таким образом, в ночь 
на 28 марта, в 2.00 (по 
местному времени), стрел-
ки часов на всей терри-
тории РФ переводятся на 
один час вперед.

На приём к депутатам

«Пасхальная радость»

Храм продолжает 
строиться

Приходите 
на новый праздник!

Осуждён на 8 лет

О транспортном налоге

Переход 
на «летнее» время

Лесничане голосовали активно.


